

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Laksanakan Safari Subuh untuk Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 27, 2023 - 11:24



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Laksanakan Safari Subuh untuk Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Dede Irvana, menggelar kegiatan Safari Subuh dalam upaya mempererat kedekatan dengan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, dimulai pukul 04.45 WIB dan berlangsung hingga selesai di Masjid Nurul Iman, Kp. Rancaoray, Rt.03/10, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bripka Dede Irvana turut menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Melalui program ini, masyarakat diundang untuk turut serta memberikan masukan, kritik, dan saran guna membangun kerjasama yang lebih baik antara aparat kepolisian dan warga.

Kegiatan Safari Subuh ini juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana. Melalui dialog yang terbuka, ikatan antara pihak kepolisian dan warga semakin diperkuat, menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan aman.

Bripka Dede Irvana berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi wadah untuk berbagi informasi, serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut. Dengan berdialog dan berinteraksi secara langsung, potensi permasalahan yang ada dapat diidentifikasi lebih awal, serta solusi yang tepat dapat dicari bersama.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana. "Dengan semangat komunikasi dan keterlibatan aktif masyarakat, kami yakin bahwa lingkungan yang aman dan damai dapat terjaga dengan baik," ujarnya.

Kegiatan ini mencerminkan tekad Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dalam membangun sinergi dan kemitraan yang kuat dengan masyarakat, demi menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk semua.